



EU ya no señala al venezolano de liderar al cártel de los Soles

Acusación. Ahora califica al supuesto grupo criminal de “sistema de clientelismo”; Delcy decreta siete días de duelo y responde a amagos: mi destino lo decide Dios



La presidenta encargada de ese país sudamericano visitó una comuna en Caracas. EFE

EFE Y REUTERS
WASHINGTON

El Departamento de Justicia de Estados Unidos eliminó gran parte de las alusiones al cártel de los Soles en la nueva imputación contra el ex presidente de Vene-

zuela Nicolás Maduro, al que ya no señala como líder de la organización de narcotráfico, caracterizada ahora en el documento como un “sistema de clientelismo”.

La acusación formulada desde 2020 apuntaba a que Mu-

ro “ayudó a gestionar en última instancia a liderar el cártel de los Soles, a medida que ascendía al poder en Venezuela”.

Washington había acusado a la cúpula de dicha organización criminal de apoyar al *Tren de Ara-*

que, dijo, murieron defendiendo el país, a Maduro y a su esposa el pasado sábado durante el ataque de tropas estadounidenses.

“Ofrendaron su vida defendiendo a Venezuela, al presidente Maduro”, afirmó durante una visita a una comuna en Caracas.

“Para ellos nuestro reconocimiento. Me perforan el alma las imágenes de los cuerpos inertes; sé que semartirizaron por valores supremos de esta República”, añadió.

Hasta ahora se han confirmado 24 muertes del ejército venezolano y 32 militares cubanos. En tanto, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana rindió homenaje en un funeral a sus 24 soldados.

Por su parte, el fiscal general, Tarek William Saab, anunció la designación de tres funcionarios para investigar las que estimó son “decenas” de muertes, tanto de civiles como de militares.

Más temprano este martes, Rodríguez aseguró que ningún “agente externo” gobierna a Venezuela luego de que el presidente de EU, Donald Trump, afirmara que parte de su administración estará a cargo de coordinar una transición.

“Hemos crecido en fortaleza, espiritualmente, para afrontar los desafíos, las agresiones. Aquí nos amenazan, lo digo: mi destino no lo decide sino Dios”, agregó.

En tanto, EU advirtió al ministro del Interior de Venezuela, Diosdado Cabello, que puede estar en la primera línea de su lista de objetivos, a menos que ayude a Rodríguez a cumplir con sus demandas y mantener el orden.

En la lista de objetivos potenciales está el ministro de Defensa, Vladimir Padrino, quien al igual que Cabello está acusado de tráfico de drogas en EU y hay una recompensa multimillonaria por él. —